

**TOUS, ENSEMBLE, OPPOSONS-NOUS AU PROJET D'EXTRACTION DE
SABLE EN BAIE DE LANNION**

L'AVENIR DE NOS ENFANTS ET PETITS-ENFANTS EST EN JEU

Ce projet, dangereux pour l'environnement et les emplois, n'a reçu que des avis défavorables des élus, des parlementaires, des citoyens, des acteurs économiques.

La démocratie locale doit être respectée !

Votre participation à la manifestation est déterminante pour empêcher la signature autorisant l'extraction de sable : en étant très nombreux nous pourrons faire reculer le ministre.

L'HEURE EST GRAVE : Venez nombreux, en co-voiturage en famille, avec vos amis, vos relations ; alerter vos réseaux sociaux pour appeler à nous rejoindre et témoigner de votre détermination contre le mépris et l'incohérence d'une éventuelle décision ministérielle.

NOUS AVONS BESOIN DE VOUS : VENEZ TRES NOMBREUX NOUS SOUTENIR LORS DE LA MANIFESTATION DU 24 JANVIER 2015 à LANNION, avec pancartes, banderoles, sifflets, cornes de brume etc....

Notre combat a un coût !

Vous pouvez nous soutenir financièrement en envoyant un chèque à l'ordre de Peuple des Dunes en Trégor Maison des Associations 22560 TREBEURDEN ou via notre site internet

Peupledesdunesentregor.com – peupledesdunesentregor@gmail.com